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ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE “C. CASTELLER” 

Scuola dell’Infanzia, Primaria e Secondaria di primo grado 
Viale Panizza, 4 - 31038 - Paese (TV) 

Tel. 0422.959057 - Fax 0422.959459 - Codice Fiscale 94131860267 

e-mail: tvic868002@istruzione.it ; PEC: tvic868002@pec.istruzione.it ; sito: www.icpaese.org 

 

All’Albo on line dell’Istituto 

 Oggetto: pubblicazione estratto del verbale n.6 del Consiglio di istituto a.s. 2022/2023 
 

IL DIRIGENTE SCOLASTICO  

VISTO l’art. 43 del D. Lgs 16 aprile 1994 n. 297  

VISTO l’art. 13 della C.M. 16 aprile 1975, n. 105  

 

DISPONE  

la pubblicazione all’albo on line di questa istituzione scolastica dell’estratto del  

VERBALE N. 6 a. s. 2022-2023  

SEDUTA DEL 23 Gennaio 2023  

Il giorno 23 Gennaio 2023  alle ore 18.15 si è riunito il Consiglio d’Istituto (convocazione Prot. N. 0000908 

del 16/01/2023) c/o Aula Magna della Scuola Secondaria di Paese e si è discusso il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale n. 5 della seduta del 20/12/2022. 

2. Approvazione decreto di radiazione residui attivi. 

   3. Approvazione variazioni al programma annuale 2022 al 31/12/2022. 

4. Approvazione del programma annuale 2023. 

5. Approvazione PNRR. 

   6. Comunicazioni del Dirigente Scolastico. 

PRESENTI IN AULA MAGNA: PETTENA’ ALESSANDRO Dirigente Scolastico,PICCOLO Daniela 

Genitore Primaria Castagnole, BASEGGIO Luca Genitore Primaria Postioma, ZAMBON Alessandra 

Genitore Secondaria Paese, GHELLER Serena Genitore Primaria Treforni, BOSCOLO Mattia Genitore 

Primaria Padernello, BADO Alice Genitore Primaria Pravato, MATTAROLLO Michela Genitore Primaria 

Pravato, PAGOTTO Alessia Genitore Primaria Padernello, CAVALIERI Emanuela Docente Primaria 

Padernello, CALLEGARI Erika Docente Primaria Pravato, CECCONELLO Elena Docente Primaria 

Treforni, TRONCHIN Francesca Docente Primaria Postioma, SCOTTON Antonella Docente Primaria 

Pravato, CONSELVAN Barbara Docente Secondaria Paese, MAMMANA Raffaella Docente Secondaria 

Paese, MALTESE Carmelo Docente Secondaria Paese (orario di ingresso 18.34 per scrutini), LEO Stefano 
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Personale ATA Secondaria Paese, ADDESSO Marisa Personale ATA Secondaria Paese, TARSI MARCO 

Direttore Servizi Generali Amministrativi 

ASSENTI GIUSTIFICATI: nessuno 

SEGRETARIO VERBALIZZANTE: Docente Emanuela Cavalieri 

PRESIDENTE: PICCOLO Daniela Genitore Primaria Castagnole 

 

1. Approvazione verbale n. 5 della seduta del 20/12/2022. 

[OMISSIS…] 

La signora Gheller chiede rettifica del verbale precedente in quanto lei era assente giustificata e non 

presente come si riporta. 

                [OMISSIS…] 

DELIBERA N. 37 

Il Consiglio di Istituto approva a maggioranza il verbale n.5 del 20/12/2022. 

PRESENTI CON DIRITTO DI VOTO: 19  FAVOREVOLI: 18 CONTRARI: 0 ASTENUTI: 1 

 

2. Approvazione decreto di radiazione residui attivi. 

Il Dsga Marco Tarsi illustra al Consiglio di Istituto il decreto di radiazione residui attivi già presentato nel 

dettaglio alla Giunta esecutiva, e ne chiede l’approvazione al Consiglio di Istituto. 

[OMISSIS...] 

DELIBERA N. 38 

Il Consiglio di Istituto approva il decreto radiazione residui attivi all’unanimità. 

PRESENTI CON DIRITTO DI VOTO: 19  FAVOREVOLI: 19 CONTRARI: 0 ASTENUTI: 0 

 

3. Terzo Punto: Approvazione variazioni al programma annuale 2022 al 31/12/2022. 

Il Dsga Marco Tarsi illustra al Consiglio di Istituto  le variazioni al programma annuale 2022 al 31/12/2022, 

già presentate nel dettaglio alla Giunta esecutiva, e ne chiede l’Approvazione in sede di Consiglio.  

[ OMISSIS …] 

DELIBERA N.39 

ll Consiglio di Istituto approva  le variazioni al programma annuale 2022 al 31/12/2022 all’unanimità. 

PRESENTI CON DIRITTO DI VOTO: 19  FAVOREVOLI: 19 CONTRARI: 0 ASTENUTI: 0 

 

4. Quarto Punto: Approvazione del programma annuale 2023. 

Il Dirigente comunica che rispetto al precedente anno finanziario si ha una maggiore capacità di cassa, non 

ancora sufficiente rispetto alle proporzioni che il nostro Istituto ha, ma finalmente tale da avere un 

equilibrio in avanzo che consentirà di avere nei prossimi anni un’autonomia finanziaria adeguata. 

[ OMISSIS …] 

T
V

IC
86

80
02

 -
 A

3B
D

61
2 

- 
R

E
G

IS
T

R
O

 P
R

O
T

O
C

O
LL

O
 -

 0
00

31
60

 -
 0

8/
02

/2
02

3 
- 

II.
1 

- 
U



Pag. 3 / 4 

 

DELIBERA N.40 

Il punto 4 sul porgramma annuale 2023 è approvato all’unanimità dai membri del Consiglio di Istituto. 

PRESENTI CON DIRITTO DI VOTO: 19  FAVOREVOLI: 19 CONTRARI: 0 ASTENUTI: 0 

 

5. Quinto Punto:  Approvazione del PNRR - Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza - Piano Scuola 4.0 

Con decreto del Ministro dell’Istruzione n. 161 del 14 giugno 2022 è stato adottato il Piano Scuola 4.0.  

[ OMISSIS …] 

Il nostro Istituto riceverà circa 342.000 euro per questo Progetto. 

[ OMISSIS …] 

DELIBERA N.41 

Il punto 5 sul PNRR è approvato all’unanimità dai membri del Consiglio di Istituto. 

PRESENTI CON DIRITTO DI VOTO: 19  FAVOREVOLI: 19 CONTRARI: 0 ASTENUTI: 0 

 

6. Sesto Punto:  Comunicazioni del Dirigente Scolastico. 

Rete outdoor: Quest’anno l’Istituto è stato capofila di questo progetto ma le procedure finanziarie della 

rete a livello di gestione contabile e di sicurezza sono abbastanza differenti rispetto a quelle di un Istituto 

pubblico. Pertanto il Dirigente specifica che dal prossimo anno rinuncerà ad essere capofila della rete. 

[ OMISSIS …] 

il Consiglio delega all’unanimità il Dirigente a firmare le richieste e permettere così agli alunni di fare tutte 

le esperienze previste. 

[ OMISSIS …] 

I nuovi quadri orari per la Scuola Primaria, con l’integrazione delle due ore di attività motoria previste dal 

Ministero per le classi quarte e quinte, sono stati approvati da tutti i plessi tranne che dal plesso di 

Padernello che sta vivendo una sorta di messa in discussione dell’orario, cercando di trovare una strada che 

possa andar bene per tutti i genitori. 

[ OMISSIS …] 

Insonorizzazione delle classi: spesso gli alunni lavorano con difficoltà nelle classi a causa dei rumori che 

provengono dall’esterno o dalle voci ridondanti e ci si chiede se si possa far intervenire il Comune per 

risolvere tale problema. 

[ OMISSIS …] 

I genitori chiedono di rispettare l’orario di Apertura dei colloqui su Nuvola in quanto molti di essi fanno 

riferimento all’orario previsto in circolare e, causa lavoro, a volte trovano le slot di prenotazione già 

occupate. 

[ OMISSIS …] 

La signora Zambon chiede se sia possibile che i rappresentanti di classe dei genitori, come accade in altri 

istituti, possano presenziare almeno gli ultimo dieci minuti prima della fine del consiglio di classe per poter 
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riportare le informazioni corrette ai genitori in merito all’andamento educativo e didattico delle classi. 

[ OMISSIS …] 

Alla secondaria è evidente un aumento quest’anno dei casi di bullismo tra gli studenti. La signora Gheller 

propone a nome degli altri genitori di poter attivare, come proposta di prevenzione a questo fenomeno in 

crescita, per le future prime medie degli incontri di “accoglienza” ed accompagnamento degli studenti 

nell’ottica di far comprendere loro cosa voglia dire star bene in un gruppo classe, veicolando nella giusta 

direzione le emozioni provate nel passaggio di grado. 

[ OMISSIS …] 

Si chiede di poter proporre l’inserimento per il Giuggiolo, per il successivo anno scolastico, del servizio di 

post scuola e tempo integrato per l’infanzia nel bando del post- scuola e del tempo integrato così come già 

avviene per la scuola primaria. 

[ OMISSIS …] 

 La docente Tronchin comunica che durante la cena di Natale d’Istituto sono stati raccolti euro 200 dalla 

tombolata, da devolvere all’Associazione Lilt Treviso giocare in corsia. La stessa ha chiesto al Consiglio 

dei genitori di occuparsi del bonifico e la presidente Piccolo accoglie la proposta. 

[ OMISSIS …] 

La docente Cavalieri comunica che le classi Terze della scuola Primaria di Padernello hanno vinto 

l’importante progetto “Canevel 2023” e che il 15 febbraio 2023 sono state invitate in cantina a 

Valdobbiadene per la premiazione ufficiale del logo vincitore che arricchirà la gabbietta del Cartizze 2023. 

Non essendoci altri punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle 20:35. 

PRESIDENTE 

Daniela Piccolo 

SEGRETARIO VERBALIZZANTE 

Emanuela Cavalieri 
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